



L'HEBDO D'ÉTIENNE



École secondaire

Étienne-Brûlé

ÉDITION
VENDREDI 22 décembre 2023

On vous partage quelques photos des activités qui ont eu lieu à la dernière semaine. Que ça soit pour les matchs de ballons chasseurs élèves – personnel ou les spectacles d’hiver, l’esprit d’école été omniprésent au cours de cette dernière semaine.





Au nom de l'ensemble du personnel de l'école, je vous souhaite de passer un agréable congé de fin d'année avec ceux et celles qui vous sont chers. Et encore une fois, merci de nous confier l ce que vous avez de plus cher : l'éducation de vos enfants.